



Lettre d'information

N° 65 – Juin 2023

Décès de José ESTEVENS

José ESTEVENS fut maire de Castro-Marim de 1998 à 2013.



Il fut avec Jean Pierre DHONNEUR, maire de Guérande, à l'origine des premiers contacts entre les deux cités dès 1998. Cela se concrétisa en 2005 par la signature d'un serment de jumelage. L'amitié entre les deux hommes était forte.

En septembre 2006, Annick MAHE succéda au poste de Maire de Guérande à Jean Pierre DHONNEUR. Cela n'entama pas la volonté des deux villes de formaliser un jumelage.

Le Comité fut créé en 2008 et Martine LE BIEZ le présida durant trois ans. Ensuite, Antonio DA FONSECA prit le relai. Parallèlement, Christophe PRIOU succéda à Annick MAHE.

Les échanges étaient chaleureux, lors des fêtes médiévales notamment, mais également à chaque rencontre.



José nous a quittés le 23 mai dernier à l'âge de 67 ans. A son épouse Isabel et à ses enfants, le Comité adresse ses plus sincères condoléances

Prochaines activités

Jeudi 22 juin matin, marche caritative au profit de l'ASOSP44 (Association pour le séjour d'orphelins des sapeurs-pompiers).

Le Jumelage, comme d'autres associations de la presqu'île, est heureux de participer à cette action au profit de Kiwanis, Club-Service à vocation caritative dans lequel des femmes et des hommes, bénévoles, œuvrent pour aider les enfants et les jeunes, handicapés, malades ou en difficulté, afin de leur apporter un peu de soutien, matériel et moral, et un peu de bonheur.



Kiwanis

SOLIDARITÉ

**Kiwanis Club Guérande -
Baie de La Baule**

Ouverte à tous, cette marche propose trois circuits (12, 8 et 4 Km avec des départs respectivement à 9 H 00, 9 H 30 et 10 H 30).

Un pique-nique (tiré de votre sac), suivra cette marche et chacun, marcheur ou non, peut y participer. Deux food-trucks seront également près du complexe sportif de Kerbiniou.

Un don libre sera le bienvenu (CB, chèque, espèces).

Dimanche 25 juin, à 12 H 30, repas de printemps à Clis « Arroz de marisco » préparé par Marie Claude et Jean François avec apéritif



portugais offert par le comité, mais desserts maison apportés par les adhérents dont l'initiale du nom va de A à K. Personne n'oublie d'apporter ses couverts : assiette, verre, fourchette, cuillère, couteau, tasse à café.

Le prix est toujours de **25.00 €** à régler sur place par chèque. Inscription par mel avant le vendredi 16 juin

Samedi 9 septembre, de 10 H 00 à 18 H 00, forum des associations à la salle de Kerbiniou

D'ici-là, passez un bel été

Et n'oubliez pas que la vente du Vinho fino, meilleur que jamais, est permanente : contact au 06.08.80.14.24